



市民の歓迎を受け北方領土を視察する岡田外務大臣(左)



元島民からの訴えに厳しい表情で耳を傾ける大臣

岡田克也外務大臣が根室市を訪れ、大勢の市民に歓迎されながら北方領土を視察しました。外務大臣の公務による来根は8年ぶりとなり、この日は風が強かったものの好天に恵まれ、納沙布岬には歓迎の幕や「島を帰せ」の旗を振り出迎える、大勢の元島民や市民が詰めかけました。

長谷川市長らの案内で

岬に立った岡田外務大臣は、くっきりと見える国後島や歯舞群島の島影、「こんなに近いのか」と改めて感じた」と語り、北方四島交流センターで開催される元島民や返還運動関係者との対話集会に臨みました。対話集会では、元島民から「早く北方領土問題を解決してほしい」との訴えに、岡田外務大臣は一度でも多く行い、大きな前進をしたい」と、改めて決意が示されました。

外務大臣就任後の早い時期の視察に、領土問題解決への大きな期待が持たれます。

「日口首脳会談を、今年で

具体的な交渉で返還への前進を

—岡田外務大臣が北方領土を視察 3/7—

テレビなどで活躍している佐藤弘道さんを招き、「親子で学ぶ体操教室」が、ねむろ子育て応援イベント実行委員会と根室市の主催で、青少年センターで開かれました。

ひろみちお兄さんが登場すると、参加した百八十組余りの親子から大きな歓声が湧き上がり、楽しいお話しと軽快なりズムに合わせ、さっそく親子体操が始まりました。

大好きな握り寿司に見立て、お母さんの背中に乗った子どもたちの大きなマグロは、お寿司屋さんに負けないぐらいたる元気いっぱいです。次々に繰り広げられるユニークな体操に、会場は笑顔と快い汗に包まれました。



お母さんとお寿司になっちゃった —親子で楽しむ体操教室 3/19—

テレビなどで活躍している佐藤弘道さんを招き、「親子で学ぶ体操教室」が、ねむろ子育て応援イベント実行委員会と根室市の主催で、青少年センターで開かれました。受賞者は、根室高3年)、嶋田侑輝君(柏陵中3年)、鈴木悠矢君(成央小5年)、加藤立晟君、鈴木彩莉唯さん(北斗小4年)です。おめでとうございます。

表彰式では、受賞者一人ひとりに賞状とメダルが贈られ、競技で活躍した小中高生5人が選ばれ、総合文化会館で表彰式が行われました。表彰式では、受賞者一人ひとりに賞状とメダルが贈られ、競技で活躍した小中高生5人が選ばれ、総合文化会館で表彰式が行われました。



海洋資源を生かした街おこしを —産業活性化セミナー 3/20—

根室市が産学官共同研究で連携する東海大学海洋学部学部長の加藤登教授と秋山信彦教授、山田吉彦教授を講師に迎えての産業活性化セミナーが総合文化会館で開かれ、市内産業経済界の関係者が参加し、地域振興などについての認識を深めました。

セミナーの中では、半島のラッコによる漁業の被害についても取り上げ、「地域にとっては困った問題だが、自分たちだけで悩むのではなく、環境保護に関心のある全国の人たちに被害を分担してもらうなど、街おこしにつなげていく取り組みを考えてみてはどうか」との提案もされました。

水泳競技で活躍の5人へ —スポーツ奨励賞表彰式 3/14—

根室市のスポーツ振興を図るため、各種スポーツ大会で優秀な成績を収めた個人・団体をたてる「根室市スポーツ奨励賞」に、今年度は水泳競技で活躍した小中高生5人が選ばれ、総合文化会館で表彰式が行われました。

